Conditions Générales de Vente
Loire Marine Supply
Version en vigueur au 03/02/2025
1. Généralités
Les présentes conditions générales de vente (CGV) s'appliquent à toutes nos offres et transactions relatives au négoce de matériel maritime et industriel. Toute condition générale contraire émise par le client est expressément rejetée sauf acceptation écrite de notre part.
2. Offres
Nos offres sont sans engagement jusqu'à confirmation écrite de notre part ou début d'exécution. Toute modification doit être acceptée par écrit.
3. Prix
Nos prix sont hors taxes et peuvent être modifiés en cas de fluctuation des coûts (matières premières, transport, taxes d'importation, taux de change, etc.).
4. Livraison
Les délais de livraison sont indicatifs. Les risques sont transférés au client à la réception. En cas de force majeure (grève, catastrophe naturelle, conditions météorologiques extrêmes impactant le transport maritime, restrictions douanières, etc.), le délai sera prolongé. Les livraisons se font selon les Incoterms en vigueur, définis dans l'offre ou la confirmation de commande.
5. Exportation et Réglementations Douanières
L'exportation de certains matériels maritimes et industriels peut être soumise à des réglementations spécifiques, y compris des restrictions douanières, licences d'exportation et certifications. Le client est responsable de s'assurer que les marchandises qu'il commande respectent la réglementation applicable dans son pays de destination. Loire Marine Supply ne pourra être tenue responsable d'un refus de dédouanement ou de toute autre restriction administrative empêchant la livraison.
6. Paiement
Les paiements doivent être effectués dans un délai de 30 jours à compter de la date de facture. Tout retard entraîne des intérêts de retard égaux à 10 points au-dessus du taux de la BCE et une indemnisation forfaitaire de 40 €. Nous nous réservons le droit d'exiger un acompte ou une garantie de paiement en fonction du montant de la commande et du profil du client.
7. Réserve de propriété
Les marchandises restent notre propriété jusqu'à paiement intégral. En cas de non-paiement, nous nous réservons le droit de récupérer le matériel, y compris si celui-ci a été livré à un chantier naval ou intégré à un projet en cours.
8. Garantie et Réclamations
Nous appliquons la garantie légale de conformité et la garantie contre les vices cachés (Articles L217-4 et suivants du Code de la consommation). Toute réclamation doit être formulée dans un délai de 7 jours suivant la livraison. Pour le matériel maritime, les réclamations doivent être accompagnées de rapports d'inspection et de photos pour être prises en compte. Les réparations et remplacements sous garantie seront effectués conformément aux conditions du fabricant.
9. Responsabilité
Notre responsabilité est limitée aux dommages directs et prévisibles causés par un manquement contractuel avéré de notre part. En aucun cas, nous ne pourrons être tenus responsables des pertes indirectes, des pertes d’exploitation, de la perte de profit ou de toute autre conséquence découlant de l’utilisation du matériel fourni.
10. Retour de Marchandises
Aucun retour ne sera accepté sans notre accord préalable écrit. Les marchandises retournées doivent être en parfait état et dans leur emballage d'origine. Tout retour peut faire l'objet de frais de restockage.
11. Force Majeure
Nous ne pourrons être tenus responsables de tout retard ou inexécution résultant d'un cas de force majeure (catastrophe naturelle, guerre, embargo, grève, restrictions gouvernementales, pandémie, etc.).
12. Loi applicable et juridiction
Tout litige sera régi par le droit français et soumis aux tribunaux compétents de Nantes.


General Terms and Conditions of Sale
Loire Marine Supply
Version effective as of 03/02/2025
1. General Provisions
These general terms and conditions of sale (GTC) apply to all our offers and transactions relating to the trading of maritime and industrial equipment. Any conflicting general conditions issued by the customer are expressly rejected unless accepted in writing by us.
2. Offers
Our offers are non-binding until confirmed in writing or upon commencement of execution. Any modification must be accepted in writing.
3. Prices
Our prices are exclusive of taxes and may be adjusted in the event of cost fluctuations (raw materials, transport, import taxes, exchange rates, etc.).
4. Delivery
Delivery times are indicative. Risk transfers to the customer upon receipt. In case of force majeure (strike, natural disaster, extreme weather conditions affecting maritime transport, customs restrictions, etc.), the deadline will be extended. Deliveries are made according to the applicable Incoterms, defined in the offer or order confirmation.
5. Export and Customs Regulations
The export of certain maritime and industrial equipment may be subject to specific regulations, including customs restrictions, export licenses, and certifications. The customer is responsible for ensuring that the ordered goods comply with the regulations applicable in their country of destination. Loire Marine Supply shall not be held liable for customs clearance refusals or any other administrative restriction preventing delivery.
6. Payment
Payments must be made within 30 days from the invoice date. Any late payment incurs interest at a rate of 10 points above the ECB rate and a fixed compensation of €40. We reserve the right to require a deposit or payment guarantee depending on the order amount and customer profile.
7. Retention of Title
Goods remain our property until full payment has been received. In case of non-payment, we reserve the right to recover the equipment, including if it has been delivered to a shipyard or integrated into an ongoing project.


8. Warranty and Claims
We apply the legal warranty of conformity and the warranty against hidden defects (Articles L217-4 et seq. of the French Consumer Code). Any claim must be made within 7 days of delivery. For maritime equipment, claims must include inspection reports and photos to be considered valid. Repairs and replacements under warranty will be carried out in accordance with the manufacturer’s conditions.
9. Liability
Our liability is limited to direct and foreseeable damages resulting from a proven contractual breach on our part. Under no circumstances shall we be liable for indirect losses, operating losses, loss of profit, or any other consequence arising from the use of the supplied equipment.
10. Return of Goods
No return will be accepted without our prior written agreement. Returned goods must be in perfect condition and in their original packaging. Any return may be subject to restocking fees.
11. Force Majeure
We shall not be held liable for any delay or non-performance resulting from force majeure (natural disaster, war, embargo, strike, government restrictions, pandemic, etc.).
12. Applicable Law and Jurisdiction
Any dispute shall be governed by French law and submitted to the competent courts of Nantes.
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